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★第２回 恵那南地区統合準備委員会 幹事会を開催しました。
日 時 令和６年3月21日（木） 午後7時から

場 所 岩村コミュニティセンター ２階大会議室 参加者４名

（報告）
理事会及び専門部会の審議状況と共有すべき情報の報告

（協議）

各部会から理事会へ提案する事項の説明

〇課題１ 新中学校の名称に関すること（総務部会）
（検討事項）
〇新中学校の名称案を選定する方法を次のとおり提案する。

・公募により名称案を募る。
・公募期間は１か月間とする。
・公募範囲は市内在住者、統合対象中学校の卒業生とする。
・公募方法は、応募用紙、ネット、はがき等郵送とする。

〇課題11 スクールバスの運行に関すること（環境部会）
（検討事項）
〇スクールバスの基本的な運行計画方針、運行ルート、バス停の位置、運行計画を提
案する。

◇計画の概要
・１６台のバスで運行。
・令和８年度開校時は、中型バス３台、マイクロバス６台、ワゴン７台。
・岩村５ルート、山岡１ルート、明智５ルート、串原２ルート、上矢作３ルート。
・最長の乗車時間は片道４５分。
・全１６ルートの乗車時間の平均は片道２９分。

〇課題13 部活動に関すること（環境部会）
（検討事項）
〇子どもたちの意見をもとに、こんな部活動を、このような考え方のもと新中学校で
考えてほしいとする提案をまとめる。

◇まとめの概要
・運動系に加え、文化系部活動を複数設置できるようにしてほしい。
・部活動数は、近隣同規模校と同程度（１２程度）設置してほしい。

※活動場所として、山岡BG も活用できるようにしてほしい。
・地域の特性や子どもたちのアンケート結果を加味した部活動を設置してほしい。

※小中ともに、バドミントン、バスケット、家庭などの人気が高かった。

上記、3課題について、次回開催される理事会で承認を得るよう提案して
いくこととなりました。



★第５回 恵那南地区統合準備委員会 理事会を開催しました。
日 時 令和６年3月29日（金） 午後7時から

場 所 岩村コミュニティセンター ２階大会議室 参加者13名

（承認） 前回理事会の会議録の承認について

（議題）
〇課題１ 新中学校の名称に関すること（総務部会）

学校の名称案を選定するあたり、次のとおり公募を実施する。

・公募期間は4月1日から１か月間とする。
・公募範囲は市内在住者、統合対象中学校の卒業生とする。
・公募方法は、応募用紙、ネット、はがき等郵送とする。

〇課題11 スクールバスの運行に関すること（環境部会）
スクールバスの運行に関し、基本的な運行計画方針、運行ルート、バス停の位置、運行
計画のまとめを示す。
◇計画の概要

・１６台のバスで運行。
・令和８年度開校時は、中型バス３台、マイクロバス６台、ワゴン７台。
・岩村５ルート、山岡１ルート、明智５ルート、串原２ルート、上矢作３ルート。
・最長の乗車時間は片道４５分。
・全１６ルートの乗車時間の平均は片道２９分。
・理事会での承認の後、保護者への確認作業を進めていく。

〇課題13 部活動に関すること（環境部会）
新中学校での部活動に関して提案する。
◇まとめの概要

・運動系に加え、文化系部活動を複数設置できるようにしてほしい。
・部活動数は、近隣同規模校と同程度（１２程度）設置してほしい。

※活動場所として、山岡BG も活用できるようにしてほしい。
・地域の特性や子どもたちのアンケート結果を加味した部活動を設置してほしい。

※小中ともに、バドミントン、バスケット、家庭などの人気が高かった。

上記の件について、理事会にて承認されました。

・総会に諮る時期について
部会での検討が終了したのち、幹事会、

理事会、総会で協議を行うが、部会の判断
でどんどん進んでいかないように、段階
毎に理事会に報告をし、承認を経て次の
段階の協議に入るよう進めています。これ
らの段階を経て、検討が終了したのち総
会に諮っていきます。
・会議録中、「簡易な事案」を「軽易な事案」
に訂正いたします。


